
AMICI DELLA BIBLIOTECA DEL CONVENTO DI FAIDO 
 
6760 FAIDO 
 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 
 
tenutasi il 25 novembre 2024, ore 20.00, presso l’Aula magna del Centro scolastico di 
Faido. 
 
Presenti: 
 
23 presenti 
 
Segretario: Domenighini Mauro 
 
 
Assenti giustificati: Alessandro Soldini / Sargenti / Elvio Martinetti 
 

Ordine del giorno: 

1. Apertura e nomina degli scrutatori 

2. Relazione del Presidente 

3. Approvazione consuntivo 2023 

4. Approvazione preventivo 2024 

5. Approvazione preventivo 2025 

6. Nomina di un membro di Comitato 

7. Nomina dei revisori 

8. Eventuali 

 

Apertura e nomina degli scrutatori 
 
Il Presidente Giancarlo Croce apre l’assemblea e ringrazia i presenti. Vengono nominati 
quali scrutatori Mariella Fransioli e Emanuele Gambina. 
Passa la parola al Presidente uscente Fabrizio Viscontini che saluta le autorità religiose e 
comunali presenti. 
 

Relazione del Presidente 
 
Porta a conoscenza l’assemblea dell’investimento previsto (ca. fr. 130'000.—) e quanto fatto 
finora (ca. fr. 28'000.—) per la catalogazione dei libri da parte del signor Pietro Montorfani 
ed i suoi colleghi; subito dopo l’assemblea il signor  Montorfani darà spiegazioni più in 
dettaglio. 
La campagna per la ricerca fondi prosegue. Abbiamo la promessa da parte dell’Ente 
regionale di sviluppo (ERS) di un contributo a fondo perso di fr. 50'000.— che ci verrà 
versato ad investimento concluso. 
 
 

Approvazione consuntivo 2023 
 
Il Segretario Mauro Domenighini da lettura dei conti 2023: a fronte di spese per fr. 7'943.25, 
sono registrati ricavi per fr. 15'370.—, con un avanzo d’esercizio di fr. 7’426.75. Nei ricavi 



figurano anche contributi importanti del Comune di Faido (fr. 5'000.—) e Banca Raiffeisen 
(fr. 2'000.—). 
 
Il Presidente informa l’assemblea che siamo in assenza di una Commissione di revisione e 
pertanto chiede ai presenti di voler comunque approvare i conti così come presentati senza 
dover convocare un’ulteriore assemblea. Non ci sono osservazioni.  
Viene messi ai voti ed accettato all’unanimità. 
 
Approvazione preventivo 2024 e 2025 
 
Il Segretario Mauro Domenighini legge le cifre dei due conti preventivi. Le cifre esposte per 
i lavori di catalogazione sono state pianificate direttamente con il signor Montorfani. Pertanto 
sarà importante reperire i fondi necessari per garantire la continuità del lavoro. 
Non ci sono osservazioni particolari e vengono messi ai voti i due preventivo in blocco che 
vengono approvati all’unanimità dei presenti. 
 
 
Nomina di un membro di Comitato 
 
Il Presidente propone Mauro Domenighini quale nuovo membro di Comitato che viene 
accettato all’unanimità. 
 
 
Nomina dei revisori 
 
Vengono nominati quali revisori: Giancarlo Nicoli e Lucia Lehmann. 
 
 
Eventuali 
 
Fra Mauro Jöhri prende la parola e ringrazia la nostra Associazione per quanto sta facendo 
a Faido a favore del Convento ma soprattutto per la Biblioteca, un po’ sulla linea di quanto 
fatto al Bigorio ed Orselina. 
Senz’altro si associa alla posizione del Comitato inerente agli interventi puntuali e marginali 
che si vorranno apporre agli spazi della Biblioteca che sicuramente potranno essere presi a 
carico del Convento. 
 
Non essendoci altri interventi, il Presidente ringrazia nuovamente tutti i presenti e passa la 
parola al signor Montorfani per la sua preziosa presentazione dei lavori svolti finora dando 
così informazioni interessanti ai presenti. 
 
 
  Il Segretario: 

 
  …………………………………… 
 
 
 
 
 
Chiusura: ore 21.00 


